
Teramo. L’azienda teramana “Ali d’Oro” al SIGEP di Rimini 2019
 

 

Dal 19 al 23 gennaio 2019, a Rimini, si svolgerà la 40^ edizione del SIGEP, il Salone Internazionale della Gelateria,
Pasticceria e Panificazione Artigianali, organizzato da Rimini Fiera.

Tra gli espositori, per il 33° anno consecutivo, nello stand 35 del padiglione C/7, anche l’azienda teramana “Ali d’Oro”
della famiglia Di Giosia, un marchio storico del nostro territorio che, da oltre settant’anni, produce coni, miniconi e cialde
per gelateria e pasticceria.

 

“Quella di quest’anno – dichiarano Vanni e Antonella Di Giosia, titolari dell’Ali d’Oro – è un’edizione diversa per noi
perché non solo ci  consente di  presentare dei  nuovi  prodotti,  ma anche di  far  concosere la nostra nuova immagine
aziendale. Tra le dolci novità ci sarà il BiKi ricoperto di cioccolato, un piccolo bicchiere contenitore per accompagnare
oltre al gelato, frutta, yogurt e dessert al cucchiaio. Sarà anche l’occasione per presentare un piccolo assortimento di coni,
miniconi e cialde senza glutine: una scelta fortemente voluta per accogliere le esigenze di tutti i consumatori”.

 

“Abbiamo deciso – proseguono i Di Giosia – di caratterizzare con il colore azzurro la nuova campagna di comunicazione
aziendale  con  una  grafica  che,  nel  rispetto  dei  nostri  valori  tradizionali,  richiami  la  freschezza  e  l’allegria  dell’estate,  ma
anche per confermare la positività verso il futuro per la nostra realtà e per il nostro territorio”.

“Romanipè 2.0 – La comunità romanì a Montesilvano e Pescara” A
Montesilvano  un  convegno  in  collaborazione  con  l’Ufficio
Nazionale  Antidiscriminazioni  Razziali
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Giovedì 17 gennaio 2019 alle ore 17.30 nella sala Di Giacomo di Palazzo Baldoni a Montesilvano (Pescara) si
terrà il convegno dal titolo “Romanipé 2.0 – La comunità romanì a Montesilvano e Pescara“.

Si tratta di un momento di riflessione organizzato nell’ambito del progetto “Romanipé 2.0“, iniziativa finanziata dall’UNAR
–  Ufficio Nazionale Antidiscriminazioni  Razziali  –  promossa da Fondazione Romanì Italia,  Social  Hub e Talentraining,
con la collaborazione dell’Università degli studi di Teramo e della testata giornalistica Felicità Pubblica.

 

L’evento rappresenterà un’occasione per illustrare il progetto “Romanipé 2.0”, ma soprattutto per tracciare una panoramica
sulla presenza delle comunità romanes a Montesilvano e Pescara e valutare il loro livello di integrazione nelle due città
adriatiche.

 

Ad  aprire  l’incontro,  moderato  da  Valerio  Cavallucci  di  Social  Hub  e  che  si  avvale  del  patrocinio  del  Comune  di
Montesilvano, i saluti istituzionali del sindaco Francesco Maragno.

 

Il convegno entrerà nel vivo con l’intervento dell’attivista della Fondazione Romanì Italia Vanessa Cirillo con una relazione
su “La comunità rom a Montesilvano”, seguita da un focus su “La comunità rom a Pescara” a cura dell’attivista della stessa
Fondazione Domenico Di Lorenzo.

 

Spazio  poi  alla  riqualificazione  urbana  e  al  rilancio  culturale  della  città  adriatica  grazie  al   “Progetto  Street  Art  di
Montesilvano”  che  sarà  illustrato  dal  consigliere  comunale  e  promotore  dell’iniziativa,  Alessandro  Pompei.

 

A  chiudere  il  ciclo  di  interventi  sarà  il  presidente  della  Fondazione Romanì  Italia,  Nazzareno Guarnieri,  che  affronterà  il
tema “Romanipé 2.0. Nuovi modelli di sviluppo per le comunità romanes”.

 

Nel  corso  del  pomeriggio  di  approfondimento  è  prevista  anche  la  partecipazione  di  un  rappresentante  dell’Ufficio
Nazionale  Antidiscriminazioni  Razziali  (UNAR).

 



 

Per maggiori informazioni: www.fondazioneromani.eu – fondazioneromani.italia@gmail.com

 

Montesilvano, 16 gennaio 2019

Teramo. “Decidi tu: costruisci il tuo futuro”  Inaugurazione dello
“Sportello giovani per l’orientamento universitario e al lavoro”

Una risposta da parte della Diocesi di Teramo-Atri e del suo Vescovo, Lorenzo Leuzzi, ai bisogni che emergono dal
mondo giovanile.

Venerdì 18 gennaio 2019, ore 10.00

Caritas Point di piazza Orsini, Teramo

«Più volte mi sono permesso, da fratello maggiore, di spronare i nostri giovani allo studio e a non dissipare il  tempo
invitandoli  a  impegnarsi  nella  preparazione  intellettuale  e  non  solo  professionale.  Alla  luce  di  questa  mia  profonda
convinzione, desidero indicare a tutta la comunità ecclesiale e civile quanto sia importante promuovere una nuova cultura
dell’imprenditorialità necessaria per generare sviluppo per il bene di ogni uomo e di tutti gli uomini». Da queste parole,
scritte dal Vescovo Lorenzo Leuzzi nella sua ultima lettera pastorale L’oggi di Dio e l’oggi dell’uomo, è nato il percorso
che ha portato all’organizzazione del convegno “Giovani, orientamento e lavoro”, lo scorso 16 novembre, e che ora
prosegue con un’altra, importante, tappa. Grazie al fondamentale contributo di UBI Banca, venerdì 18 gennaio, presso il
Caritas  Point  di  piazza  Orsini,  apre  le  sue  porte  lo   “Sportello  giovani  per  l’orientamento  universitario  e  al
lavoro”.  Naturale  prosecuzione  di  quella  prima  fase  di  studio  e  di  riflessione  condivisa,  il  nuovo  sportello  punterà  a
valorizzare le risorse territoriali,  creando una rete con le istituzioni pubbliche e private che operano nell’ambito della
formazione, dell’orientamento, dell’educazione, della progettazione europea e dell’imprenditoria giovanile e non.

Il  gruppo  di  lavoro  promosso  dalla  Diocesi  sarà  composto  da  referenti  della  Camera  di  Commercioteramana,
dell’Università di Teramo, dell’Ufficio Scolastico Regionale per l’Abruzzo e degli Uffici pastorali diocesani coinvolti,
ovvero Pastorale Universitaria, Caritas, Pastorale Famigliare, Pastorale del Lavoro, Pastorale Giovanile e Pastorale Scolastica.

Lo sportello resterà aperto presso il Caritas Point ogni martedì, mercoledì e giovedì, dalle 17 alle 19, e sarà riservato a
tutti coloro che desiderino avere informazioni in ambito universitario e professionale. L’obiettivo primario sarà quello di
incontrare i giovani, di ascoltarli, di incoraggiarli e soprattutto di orientarli a fare scelte positive per la propria crescita
umana, culturale e professionale. Portandoli a conseguire quegli strumenti indispensabili per prendere coscienza di sé e
definirsi in un ruolo sociale soddisfacente, in un futuro percepito, ora più che mai, come minaccioso.

Il progetto, oltre alle tre aperture settimanali del tardo pomeriggio, prevede un incontro serale che si terrà ogni martedì
dalle ore 20.45 alle ore 22.30 presso il centro Kàiros  in via San Berardo, (si  alternerà una settimana dedicata
all’orientamento universitario a una settimana dedicata all’orientamento lavorativo) nel corso del quale i giovani potranno
ascoltare esperti  di  varie discipline e chiedere informazioni specifiche sui percorsi  universitari  e professionali.  Si  parlerà di
come  presentarsi  a  un  colloquio  di  lavoro,  di  business  plan,  di  educazione  finanziaria,  di  bilancio  di  competenze,  si
affronteranno  temi  di  carattere  psicologico  e  pedagogico;  i  rappresentanti  del  mondo  degli  ordini  professionali  e  delle
aziende metteranno a disposizione il  loro bagaglio  di  esperienze pratiche;  si  metteranno a fuoco ambiti  come quelli
dell’imprenditorialità giovanile, femminile e rurale, del Terzo settore, delle arti e dei mestieri, della progettazione e della
coprogettazione,  nonché della  digitalizzazione.  Ci  saranno,  inoltre,  approfondimenti  sulla  Dottrina Sociale della  Chiesa
Cattolica.

Un’amplissima  gamma di  argomenti  per  poter  dare  nuove  opportunità  ai  nostri  giovani  e  dire  finalmente  loro  “Decidi  tu:
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costruisci il tuo futuro”.

Teramo.  SCATTA DA DOMANI LA RACCOLTA QUINDICINALE DEL
VETRO

TE.AM: “VA CONFERITO SENZA CONTENITORI IN PLASTICA O CARTONE RISPETTANDO LE INDICAZIONI DEL CALENDARIO”

La Te.Am. Teramo Ambiente S.p.A., in merito alla raccolta vetro che nel nuovo calendario ha cadenza quindicinale, comunica
che da domani,  giovedì  17 gennaio ,  verrà  raccolto  esclusivamente il  vetro  conferito  nel  mastello  o  nel  contenitore
condominiale  dato  in  dotazione  ai  cittadini.  All’interno  dei  contenitori,  il  vetro  dovrà  essere  conferito  senza  buste.
L’indicazione data di utilizzare il nostro mastello è esclusivamente per la sicurezza dei lavoratori. In caso di conferimenti
difformi e, per tali si intendono vetro lasciato nelle buste, nei cartoni oppure in contenitori diversi da quelli dati in dotazione,i
nostri operatori lasceranno all’utenza una comunicazione con la motivazione del mancato ritiro.

Ringraziamo i cittadini  dell’attenzione certi che la partecipazione di tutti renderà la citta piu’ decorosa e pulita.

Civitella  del  Tronto.  TENTANO  IL  FURTO  SPACCIANDOSI  PER
ADDETTE POLISERVICE
 

 

DUE DONNE ROVISTANO IN CASA DI UN UTENTE A CIVITELLA DEL TRONTO, DOPO AVERLA DISTRATTA, SENZA
RUBARE NULLA

 

LA SPA AVVERTE: FATE ATTENZIONE, NON MANDIAMO ISPETTORI O DIPENDENTI AL DOMICILIO DEI CITTADINI

 

Due donne ben vestite, questa mattina, hanno tentato di derubare una donna a Civitella del Tronto spacciandosi per addette
della Poliservice. Le stesse si sono fatte aprire la porta e, carpendo la fiducia dell’utente, hanno affermato di essere lì  per
una serie di accertamenti. Ovviamente era falso. Mentre una di loro intratteneva a chiacchiere la malcapitata, l’altra ha finto
di procedere agli accertamenti all’abitazione. Le donne asserivano, inoltre, di essere intenzionate a trovare un’abitazione in
zona che fosse dotata di cassaforte ed hanno chiesto se lei ne avesse una in casa. La donna ha fatto chiaramente capire di
non averla e di non essere una benestante. A quel punto, le due donne hanno salutato e se ne sono andate. La cittadina ha
scoperto, dopo, che la complice aveva frugato negli armadi senza portare via nulla. La stessa signora ha chiamato la
Poliservice per capire se la società avesse davvero inviato propri addetti. La Poliservice, ovviamente, ha negato di aver
inviato ispettori aggiungendo che non è prevista una procedura di questo tipo. Per cui, la Spa dei Comuni della Val Vibrata,
avverte che mai e poi mai invierà ispettori in casa dei cittadini non essendo prerogativa della Poliservice porre accertamenti
interni  alle  abitazioni  ed inviati  tutti  i  cittadini  e  gli  utenti  a  diffidare di  chi  si  presenta per  qualsiasi  ragione chiedendo di
entrare. Si invitano anche i cittadini a segnalare casi simili di millantatori tanto alla Poliservice, quanto alle forze dell’ordine.
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Teramo.  Presentazione lista  “Più  Abruzzo” COMITATO GIORGIO
D’IGNAZIO

Invito la cittadinanza, mercoledì 16  febbraio, alle ore 10,30, nei locali di via Oberdan, 14 a Teramo, per la presentazione
della lista elettorale “Più Abruzzo” .

Ho il piacere di annunciare che interverrà anche il candidato Presidente alla Regione Abruzzo Giovanni Legnini.

Sarà l’occasione per parlare dei temi più importanti del programma elettorale, sviluppo economico e occupazione, diritto alla
salute, tutela del territorio,  valorizzazione delle eccellenze turistiche.

E sarà anche  l’opportunità per ascoltare idee, suggerimenti e proposte che arriveranno da tutti voi.

Il mio comitato sarà un luogo strategico per dare la possibilità ai sostenitori della mia  candidatura, ma anche a coloro che
vorranno avvicinarsi alla squadra e conoscere idee e programma, di avere un punto di riferimento in pieno centro, aperto da
mattina a sera.

Giorgio D’Ignazio

Teramo.  Presentazione della  lista  provinciale  “Progressisti  con
Legnini”. 
Domani, 16 gennaio, alle ore 11.30 a Teramo, nei locali del Bar San Matteo in
Corso San Giorgio, verrà presentata la lista provinciale “Progressisti con Legnini”.
Nella  lista  sono  candidati  Cristina  Canzanese,  Graziella  Cordone,  Silvana  D’Ignazio,  Roberto  Martella,  l’ex  sindaco  di
Giulianova Francesco Mastromauro, Domenico Tinacci e Marta Viola.

“Questa lista, a cui ho dato il mio contributo  –  dichiara Francesco Mastromauro – costituisce un’esperienza nuova all’interno
di un’alleanza plurale a sostegno del candidato Governatore Giovanni Legnini per costruire in Abruzzo un’esperienza diversa
e migliore sia sotto il profilo del metodo che sulle scelte da compiere nell’ambito delle politiche sulla salute, sul lavoro, nel
sociale, nella ricostruzione post-sisma e relativamente all’ambiente”

MARSILIO: L’ALTO SANGRO VOLANO DELL’ECONOMIA ABRUZZESE
 

 

Castel di Sangro, 7 dicembre 2019 – “Ho trovato amministratori di diversi paesi dell’altro Sangro pronti a fare squadra per
aumentare il benessere di questi territori. Ho trovato operatori turistici capaci di alimentare l’economia locale con spirito
imprenditoriale, capacità e lungimiranza. L’Abruzzo che lavora, l’Abruzzo che produce e anche da queste parti”. Nel corso
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della seconda giornata trascorsa attraverso i paesi dell’Alto Sangro, il candidato presidente alla Regione per il centrodestra,
Marco Marsilio, ha incontrato gli amministratori dei Comuni di Alfedena, Rivisondoli e Roccaraso ascoltando dalle loro parole
pregi e difetti del territorio. “Ho avuto modo di scoprire realtà che devono essere conosciute ben oltre i confini regionali e
nazionali  – ha sottolineato Marco Marsilio – abbiamo dei tesori  immensi che partono dalle bellezze naturali  e trovano
compimento nelle iniziative che amministratori e imprenditori mettono in atto al fine di migliorare l’attrattiva turistica”.

Dopo cinque anni di autoreferenzialità in Regione sono in tanti a chiedere capacità di ascolto sulle problematiche e sulle
iniziative che possono coinvolgere e migliorare il comprensorio sciistico dell’Alto Sangro. “Non sono paesi in concorrenza tra
loro – ha aggiunto Marco Marsilio – anzi ho trovato una forte capacità a diventare complementari l’uno con l’altro. Penso al
comune di Alfedena che si è specializzato nello sci da fondo e nel triathlon, come mi hanno raccontato gli amministratori
Paolo Monacelli e Gabriella Melone, oppure al comune di Rivisondoli dove il sindaco Roberto Ciampagna ha saputo realizzare
impianti sportivi dedicati al calcio e all’atletica, capaci di attirare turisti e appassionati non solo nei mesi invernali ma anche
in quelli estivi. Roccaraso e Pizzalto hanno impianti sciistici da fare invidia a quelli delle Alpi. Dobbiamo solo creare sinergie
tra  la  classe  politica  e  gli  attori  del  territorio  per  aumentare  ulteriormente  questa  capacità  attrattiva”.  Richieste  e
suggerimenti  sono arrivati  anche dai  maestri  di  sci  che hanno apprezzato l’idea di  una politica di  sistema capace di
valorizzare progetti che diventano volano per l’economia di tutti.

Nel corso della giornata Marco Marsilio ha ascoltato Mauro Del Castello, titolare degli impianti dell’Aremogna e di Monte
Pratello, e Dario Collecchi, titolare degli impianti di Pizzalto, che gli hanno messo in evidenza l’importanza occupazionale
diretta e indotta che il bacino sciistico riesce a creare. Gli amministratori locali hanno, ancora una volta, puntato il dito sulle
difficoltà nella fruizione dei servizi, a cominciare da ospedali e tribunali che si vogliono sopprimere causando difficoltà di non
poco conto.

Nella mattinata il candidato presidente Marsilio ha incontrato nel comune di Scontrone gli ospiti della casa di riposo Il
Focolare portando loro il saluto e apprezzando il lavoro svolto dalla cooperativa sociale che riesce a far sentire famiglia tanti
nonni che oggi vivono insieme.

Bellante. Presentazione del libro “LA VOCE DI ERIDANO” di Ubaldo
Danese edito Collana “Inediti”.
L’Ass.ne culturale Nuove Sintesi invita alla Conferenza “Civiltà aliene e identità dei popoli” all’interno della quale verrà

presentato il libro “LA VOCE DI ERIDANO” di Ubaldo Danese edito Collana “Inediti”.

Interviene l’autore del volume Ubaldo Danese (scrittore di romanzi di fantascienza e fantastici, appassionato di ufologia,
astronomia)
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SABATO 12 GENNAIO 2018, ORE 17.00, presso ex asilo delle suore in PIAZZA ARENGO – BELLANTE paese (TE)

L’autore:
<<C’è una analogia tra un contatto invasivo alieno sul nostro mondo e il fenomeno dell’immigrazione di massa che stiamo
subendo in questi anni.
Il  rischio  è  quello  di  travolgere  il  delicato  equilibrio  socio-culturale  della  nostra  civiltà,  i  cui  effetti  negativi  cominciano  a
manifestarsi in modo palese.
Questo non è un pensiero arbitrario, ma viene convalidato da buona parte della letteratura di fantascienza e anche dalla
scienza ufologica.
Il mio romanzo riprende questo argomento con un nuovo spunto che, penso, possa essere considerato originale.>>
Ma sta ai lettori dire l’ultima parola.

CONFERIMENTO  RIFIUTI,  PROLUNGAMENTO  STRAORDINARIO
ORARIO CENTRO RACCOLTA DI  CARAPOLLO

La società Te.Am. Teramo Ambiente S.p.A., anche a seguito del diretto interessamento dell’amministrazione  comunale di
Teramo,  rende  noto  che  per  agevolare  i  conferimenti  di  tutti  i  rifiuti  urbani  ed  in  particolare  dei  rifiuti  organici  prodotti
durante il periodo festivo, sarà prevista per le utenze domestiche, una apertura straordinaria del Centro di Raccolta situato
in contrada Carapollo, a partire dalle ore 12 e fino alle ore 18, da ieri e fino al 12 gennaio compreso. La società ritiene inoltre
opportuno chiarire che la scelta di  effettuare due raccolte dell’organico il  29 dicembre 2018 ed il  5 gennaio 2019, è stata
operata:

per limitare i maggiori disagi nelle raccolte del secco residuo, del vetro e
della  carta  che per  effetto  delle  festività  natalizie  hanno subito  variazioni
ancora più significative rispetto alle giornate ordinarie;
per  evitare  di  introdurre  ulteriori  variazioni  di  raccolta  nella
programmazione  settimanale  ordinaria,  opportunamente  indicate  nel
calendario, che spesso non vengono recepite dall’utenza e comportano
difficoltà  organizzative  per  la  ridotta  disponibilità  degli  impianti  di
destinazione  finale  durante  le  festività  natalizie.

A partire dal 7/01/19 la raccolta proseguirà secondo la consueta calendarizzazione settimanale con la sola variazione della
raccolta del vetro che verrà effettuata nella giornata del 17/01/19.

Per maggiori informazioni sui servizi erogati seguire i siti www.differenziatateramo.it, e www.comune.teramo.it..
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